



**PLUS DE
250
VÉHICULES
À L'INTÉRIEUR**



C'était la fête chez Uniatox

Le 4 septembre 2018 à 0h00



Les partenaires du Réseau moulinois de cuisines et de jardins mis sur pied par Uniatox.

Le 15 août correspondait à un soir de grandes festivités chez Uniatox. L'organisme de prévention en toxicomanie a en effet lancé le Réseau moulinois de cuisines et de jardins, en plus de célébrer les récoltes de son jardin communautaire et de tenir sa Fête d'été interculturelle en collaboration avec AMINATE.

«Les jardins et la cuisine, c'est quelque chose qui rassemble tous les peuples. Tout le monde a une histoire autour d'une table. L'agriculture est différente dans tous les pays, mais il y en a partout. C'est intégrateur et c'est une belle façon de vivre ensemble», a souligné la directrice d'Uniatox, Manon Massé, qui, par ces initiatives, souhaite valoriser la différence en mettant de côté la stigmatisation.

Faisant partie des organismes partenaires du Réseau moulinois de cuisines et de jardins, AMINATE et sa coordonnatrice, Hassiba Idir, étaient bien sûr sur place, le 15 août. «On nous a souvent demandé ce qu'il faudrait pour créer de la diversité. Ce sont des espaces d'échanges et des occasions comme celle-ci qu'il faut, a mentionné Mme Idir. Par la nourriture, on essaie de rejoindre les gens. C'est par des lieux comme les jardins communautaires et des fêtes comme ce soir qu'on peut agrandir le réseau.»



HYPOTHECA
AGENCE HYPOTHÉCAIRE AC

MEILLEURS TAUX

Commencez votre projet du bon pied!

514 603-3664

Le réseau d'Uniatox, auquel ont adhéré une douzaine d'organismes moulinois, s'intègre au projet de cuisines communautaires qui en est à 9 ans d'existence. «On a un jardin, on a une cuisine, alors on s'est dit pourquoi ne pas jumeler les deux pour s'assurer que ceux qui souhaitent commencer un jardin puissent le faire, explique Mme Massé. On avait aidé les OMH à faire leur propre jardin et on est devenu une référence dans Lanaudière et ailleurs.»

En lien avec le projet, Uniatox est en cours d'élaboration d'un guide de démarrage d'entretien d'un jardin surélevé. Prévu pour septembre, il comprendra de l'information sur le projet, le démarrage de jardin, les formations offertes aux membres ainsi qu'une carte du réseau. (PC)